

Zeitschrift: Zürcher Illustrierte

Band: 7 (1931)

Heft: 40

Artikel: Grosses Radrennen Oerlikon

Autor: [s.n.]

DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-753116>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 15.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



So viel Begeisterung des Radrennens gibt es! 12000 Zuschauer saßen und standen in der Herbstsonne des vorigen Sonntags. Man sah fesslende Kämpfe, hörte lustige Zwischenbemerkungen des Mannes am Lautsprecher – es gab einen Massensturz beim Punktfahren der Amateure – ohne nennenswerte Verletzungen versteht sich, aber immerhin so, daß einige Quadratzentimeter Haut dran glauben mußten. Hau! So sagt kein Rennfahrer, er sagt: Email!

Großes Radrennen Oerlikon

AUFNAHMEN SEIDEL



Links im Kreis: Der Mann am Lautsprecher: Hallo, hallo! Gefunden ein Danemdhuh, Größe 43, abzuholen bei mir

Der Sieger im «goldenen Rad»: der Deutsche Krewer überholte den Schweizer Läppi



Das «goldene Rad» zwei mal 50 Kilometer hinter großen Motoren. – Wir sind ungefähr bei der 50. Runde. Krewer führt, er hat den Kopenhagener Weltmeister Laval eben zum erstenmal gestochen – zur großen Überraschung der gespannten Zuschauer überholte er ihn im Laufe des Rennens noch zwei weitere Male



Das Amateurpunktfahren bot ein farbenprächtiges Bild. Hier stecken noch unerkannt und unbekannt im allgemeinen Feld die zukünftigen großen Kanonen



Der Schweizer Exmeister Ernst Kaufmann schlägt den Weltmeister Falk Hansen in der Weltmeisterschafts-Rennrunde der Flieger



Die französischen Minister in Berlin

«Vive la paix!» riefen die Berliner den beiden französischen Besuchern, Ministerpräsident Laval und Außenminister Briand, zu, als die beiden auf den Balkon des Hotels «Adlon» traten



Gandhi-Chaplin treffen sich

Im Kreis: Briand besuchte in Begleitung des neuen französischen Botschafters François Pétain das Grab seines Freunden Stresemann und legte einen Strauß rote Nelken auf den Hügel

Anlässlich ihres Aufenthaltes in London trafen in der Wohnung eines indischen Arztes im Osten der Stadt Charlie Chaplin und Mahatma Gandhi zusammen. Die Bevölkerung, die von der Freundschaft erfahren hatte, bereitete den beiden so verschiedenen großen Männern begeisterte Ovationen



Das neue Geläute der reformierten Kirchgemeinde Oberwil im Birsigtal



Der Aufzug der neuen Glocken am 24. September durch die Schuljugend von Oberwil Foto Trischmann



Eine neue S. A. C.-Klubhütte. Am 20. September wurde die neue Lauteraarhütte der Sektion Zofingen des S. A. C. feierlich eingeweiht und eröffnet. Die Hütte steht auf 2393 Meter über Meer in einem der schönsten Hochtouristengebiete des Berner Oberlandes. – Der einfache Steinbau mit dem Ausblick auf das Schuechzerhorn und die Lauteraarhörner Foto Schreiter